

Pavimentarán toda la ruta costera de Cobquecura

ADELANTO. Obras se unen a los trabajos de asfaltado de 5,4 km entre Colmuyao y el sector La Orilla, completando así la totalidad del camino costero.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

Un total de 10,8 kilómetros de la ruta N 42 desde Taucú a Colmuyao serán pavimentados, lo que permitirá unir completamente toda la ruta de la costa en esta comuna, luego que Contraloría tomara de razón la adjudicación de las obras, iniciativa que se traducirá una inversión directa del Ministerio de Obras Públicas de más de \$3 mil 642 millones.

Lo anterior, se suma a la toma de razón de otro proyecto esperado, la mantención global de los caminos de Cobquecura y Quirihue, a través de una empresa de mantención global, que permitirá conservar en tiempo y forma las rutas bajo tuición de la Dirección de Vialidad del MOP en Nuble.

“Estamos muy contentos junto al alcalde de Cobquecu-

3.642

son los millones que

invertirá el Ministerio de Obras Públicas en pavimentar 10,8 km desde Taucú a Colmuyao.



PAVIMENTACIÓN IMPLICARÁ UNA INVERSIÓN DEL MOP DE 3.642 MILLONES.

ra, tenemos buenas noticias para los habitantes de la comuna, Contraloría ha tomado de razón de dos proyectos muy importantes, uno la global costa norte que atenderá esta comuna junto con Quirihue, manteniendo caminos, haciendo roce, matapolvo y baches, con una extensión de 4 años y está en proceso de adjudicación, por lo que es-

peramos que a principios de marzo de este año esté operativa, y también de la adjudicación de la anhelada pavimentación de la ruta N-42 Colmuyao Taucú”, destacó el seremi de Obras Públicas, Freddy Jelves.

La autoridad del MOP recordó que “se trata de una obra largamente esperada, donde invertiremos más de 3

mil millones de pesos para pavimentar 10 kilómetros. Prontamente, dentro del próximo mes, ya deberíamos ver movimiento de la empresa Demotrón que se ha adjudicado esta obra”.

VALORAN

Desde el municipio, el alcalde Jorge Romero, agradeció la labor del MOP en su comu-

na. “Agradecerle al seremi, nuestro director de Vialidad por la gestión. Cuando asumimos, asumimos el desafío de poder agilizar algunas situaciones, y al ruta N-42 que para nosotros es súper importante porque permite conectividad, hoy día estamos viendo la toma de razón por parte de Contraloría, por lo tanto en el mes de marzo y deberíamos iniciar obras, lo que me mantiene muy contento. Ahora están los temas propios administrativos que tiene la seremi, pero ahora en marzo iniciamos las obras, para que nuestras vecinas y vecinos sepan, en esta importante ruta, porque si ese camino, no podemos conectarnos con el sector sur destacó.

El edil precisó que con la pavimentación de estos 10 kilómetros “beneficiamos a la gente de Taucú, Totor La Orilla, Colmuyao, Huiquicura, porque ya veremos las obras concretas, y a eso se suma lo del Global que para nosotros es muy importante, porque ya desde marzo veremos el mejoramiento de todos nuestros caminos rurales que hoy son tan necesarios”. ce